

Zuschuss Fürth Festival

I. Stellungnahme der Kämmerei

Dass das Fürth Festival wie in der Beschlussvorlage genannt ein Aushängeschild für die Stadt in der Region ist und erhalten werden soll ist unbestritten. Dass die Stadt hierfür – zumindest in der aktuellen wirtschaftlichen Lage – einen Beitrag leisten möchte ist zumindest begründbar. Man sollte aber nicht weiteres Geld geben, ohne flankierende Maßnahmen zu beschließen. Fragen nach dem Umfang der Veranstaltung, nach der Kostenstruktur oder dem Potenzial möglicher Mehreinnahmen sind alles Themen, die in der Beschlussvorlage nicht genannt werden und für die man nicht zwangsläufig ein umfassendes Konzept benötigt. Wenn die Stadt schon Geld für eine Bezuschussung Dritter in die Hand nimmt sollte auch nach dem Beitrag des Dritten gefragt werden und nicht das Defizit des Vorjahres eins zu eins ausgeglichen werden. Dies auch vor dem Hintergrund, dass sich die Stadt aufgrund ihrer finanziellen Notlage eine derartige Bezuschussung nicht dauerhaft leisten kann, schon gar nicht in diesem Umfang.

II. BMPA/SD als Anlage zur Vorlage Nr.: **Rf. VI/0097/2023**

8. Februar 2023
Käm

gez. Dr. Röhrs, Amtsleiter
Unterschrift